

ETECSA dénonce l'utilisation des télécommunications par les États-Unis à des fins illicites contre Cuba



La Havane, 10 avril (RHC/Cubaminrex)- L'Entreprise Cubaine des Télécommunications ETECSA a dénoncé ce mercredi au cours d'une conférence de presse, l'utilisation de plateformes de services de télécommunications à des fins illicites contre Cuba.

Daniel Ramos, chef d'opérations et de sécurité d'ETECSA a réaffirmé, s'adressant aux journalistes présents au Centre de Presse Internationale que la création en secret par les États-Unis d'un twitter cubain a provoqué de l'instabilité dans les télécommunications de notre pays.

Daniel Ramos a ajouté qu'en 2009 l'on a détecté l'envoi massif de courriels, sous forme de spam, profitant de la célébration du « Concert pour la Paix ». Il a précisé que 300 000 messages de ce type ont été détectés dans un délai de 5 ou 6 jours.

»Ce service illégal a provoqué la congestion des réseaux d'ETECSA et a influé sur la mauvaise qualité des services qui ne sont pas configurés pour cela » a dénoncé ce responsable d'ETECSA.

Il a ajouté que Zunzuneo n'est pas la seule plateforme à avoir opéré à cette fin et que l'on peut mentionner « Piramideo », « Martinoticias » et « Diario de Cuba » qui sont toujours actives.

»ETECSA condamne l'utilisation illégale de sa banque de données sans son consentement et elle réaffirme que ce type d'opérations ne va affecter en rien le plan de développement qu'impulse l'entreprise pour élargir l'accès à internet de toute la population malgré la persistance du blocus étasunien »-a-t-il relevé-.

Pour sa part, Carlos del Porto, spécialiste supérieur du MICOM, le Ministère des Télécommunication a signalé que la banque de données d'ETECSA a été obtenue de façon illégale.

Carlos del Porto a indiqué que des profils illégaux des 500 000 usagers enregistrés dans la banque de données, classés par âge, par sexe, par état civil, par filiation politique, entre autres, ont été créés.

« Donc, de tels agissements violent les réglementations internationales qui empêchent l'utilisation de messages spam et d'autres relatives au caractère privé de l'information » a ajouté ce spécialiste du MICOM qui a précisé que 11 réglementations de l'UIT, l'Union Internationale des Télécommunications ont été violées dans ce cas.

Répondant aux questions des journalistes, le chef d'opérations et de sécurité d'ETECSA a signalé : « Il existe des mécanismes commerciaux avec nos opérateurs dont nous sommes en train de nous servir pour dénoncer l'utilisation de courriels spam contre nos réseaux. ETECSA est une entreprise et nous nous régissons par des contrats commerciaux. Nous entendons cette année élargir l'accès à Internet à toute la population. Ce n'était pas l'objectif de Zunzuneo. Son objectif était d'attaquer les réseaux cubains » -a-t-il relevé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20042-etecsa-denonce-lutilisation-des-telecommunications-par-les-etats-unis-a-des-fins-illicites-contre-cuba>



Radio Habana Cuba